

Hans-Benedikt-Medaille 2014 an Prof. Dr. Owens

Die Medaille wurde am 15.10.2104 im Rahmen einer Gedenkstunde anlässlich des zweiten Todestages von Hans Benedikt in der Hochschule Augsburg von Herrn Vizepräsident Prof. Ulrich Thalhofer verliehen. Die Laudatio hielt Herr Prof. Dr. Dr. h.c. Alfred Eder.



Bild: Hochschule Augsburg.

Von links RA Volker Schloms, Vorsitzender der Hans-Benedikt-Stiftung, Prof. Alfred Eder, stellv. Vorsitzender, Prof. Frank Owens, Prof. Ulrich Thalhofer, Vizepräsident der Hochschule Augsburg
Im Hintergrund die noch verhüllte Inschrift „Hans Benedikt Studienzentrum“

Herr Prof. Owens erhielt die Medaille für seine langjährige Betreuung der Kooperation zwischen der University of Ulster in Belfast, Nordirland und der Hochschule Augsburg. Zu seinen Aufgaben gehörte insbesondere die Leitung des gemeinsamen MEng-Kurses (Master of Engineering), der es den Studenten ermöglicht gleichzeitig die Abschlüsse beider Partner zu erwerben, was von Arbeitgebern stets honoriert wurde. Herr Prof. Eder wies in seiner Laudatio auch auf das besondere Augenmerk hin, das Hans Benedikt in seiner Zeit als Präsident dem Projekt zukommen ließ.